

UN AUTOMNE 41

OCTOBRE 2023 Bulletin du Comité du Souvenir des fusillés de Châteaubriant et Nantes et de la Résistance en Loire-Inférieure

HOMMAGE A JEAN DE NEYMAN

Après la commémoration du 80e anniversaire de la mort de Jean de Neyman, le 2 septembre 1944, un nouvel hommage lui a été rendu le 6 septembre à Heinlex en présence de Dominique de Neyman et Sylvie Leroy, représentant la famille. Christian Retailleau pour notre Comité du souvenir et Cédric Turcas pour la section nazairienne du PCF ont évoqué son esprit et ses actes de résistance, son idéal de justice, de liberté et de paix. Ils ont rappelé la portée actuelle des valeurs de la Résistance.



©Patrice Morel

Les 3 porte-drapeaux Jean-Yves Durrigneux (Comité), Margot André (FN-DIRP) et Alexis Friou (ADIRP 44)

EXPOSITIONS

Libération de la Poche

Nos amis de l'AREMORS ont présenté durant l'été une exposition sur la libération de la Poche de Saint-Nazaire au musée de la marine en bois à Montoir et à la médiathèque de Saint-Joachim.

Jean de Neyman

La très belle exposition réalisée par le collectif JdN sur l'action du grand résistant Jean de Neyman a été présentée durant tout le mois de septembre dans le hall de l'Hôtel de Ville de La Baule après Nantes, Trignac et Guérande. L'exposition est disponible pour les communes, syndicats et établissements scolaires.

Libertaire Rutigliano

Une exposition réalisée par le collège nantais qui porte son nom a été présentée en septembre par la médiathèque Luce Courville.